
 
Baravalle sposa il settore della 'formazione'

LINK: https://www.savonanews.it/2024/12/21/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/baravalle-sposa-il-settore-della-formazione-3.html 

Baravalle sposa il settore
della 'formazione' Scuole di
formazione, università e
partecipazioni bancarie i
n u o v i  p r o g e t t i
d e l l ' i m p r e n d i t o r e
piemontese Finanza e food
erano gli argomenti che,
con il mercato dell'arte,
avevano fino a ieri orientato
g l i  i n v e s t i m e n t i
d e l l ' i m p r e n d i t o r e
piemontese Luca Baravalle
anche se, negli ultimi due
anni, aveva fatto puntare
l ' a t t enz ione  p iù  su l l a
crescita della Fondazione di
f a m i g l i a  c h e  p e r  l e
ope raz i on i  pu ramente
f i n a n z i a r e  d i  c u i  s i
occupava. Oggi la notizia di
un nuovo corso che di fatto
s e m b r a  c o n s o l i d a r e
l ' o r i e n t a m e n t o  d e g l i
investimenti di Baravalle
ve r so  i l  mondo  de l l e
fondazioni con l'ingresso nel
capitale della San Michele
Arcange lo ,  fondaz ione
bergamasca d'eccellenza in
Italia per offerta e numeri,
e  l ' a n n u n c i o  c h e  n e
d i v e n t e r à  p r e s i d e n t e
d a l l ' A s s e m b l e a  d i
approvazione del Bilancio
2024. Fino a qui potrebbe

sembrare un'operazione
q u a s i  b a n a l e ,  m a
analizzandola nei particolari
emergono numeri e rapporti
istituzionali che la rendono
alquanto esclusiva. La San
M i c h e l e  A r c a n g e l o  è
s o s t a n z i a l m e n t e  u n a
Fondazione che fa capo,
oggi, ad altre nove tra
fondazioni e consorzi, per
un volume d'affari di oltre
cinquanta milioni annuii, un
bilancio che concede un
avanzo che supera il 10%,
oltre trecento tra dipendenti
e  co l l abo ra to r i ,  o l t r e
diecimila studenti annui
solo in Lombardia, che è la
r eg i one  i n  cu i  p i ù  è
radicata. A questi numeri si
agg iunge un p iano d i
sv i l uppo  che  punta  a
raddoppiarli nei prossimi
c i n q u e  a n n i  e  u n a
partecipazione in Banca del
Fucino. Questo scenario è
stato fotografato nel la
convention di Natale che ha
avuto luogo nella sede di
San Paolo d'Argon, un
m o n a s t e r o  i n  c u i  i l
f o n d a t o r e  e  a t t u a l e
presidente Daniele Nembrini
ha annunciato il cambio di
passo con l ' ingresso di

Baravalle. Che ci fosse un
progetto nell'aria era chiaro
già dallo scorso settembre
quando Baravalle era tra gli
o s p i t i  d ' o n o r e  a l l a
celebrazione del trent'anni
d e l l a  S a n  M i c h e l e
Arcange lo ,  tenutas i  a
Bologna alla presenza del
Cardinale Zuppi, presidente
della  CEI e vicino alla
Fondazione, e dalle parole
di apprezzamento e stima
che a più riprese e in più
occasioni Baravalle aveva
speso per Daniele Nembrini
e che ha ribadito anche
durante la convent ion:
' senza  Nembr in i  tu t to
questo non ci sarebbe' ha
detto a latere dell'evento,
r a f f o r z a n d o  c o n c e t t i
espressi durante i l suo
d iscorso ne l  qua le  ha
f o r t e m e n t e  e l o g i a t o
Nembrini. 'Una realtà unica
nel suo scenario che ha
offerto un'opportunità per la
vita a oltre centodiecimila
studenti, salvandone oltre
mi l l e  da  s i tuaz ion i  d i
debolezza psicologica e
disagio familiare, questo è
l'aspetto più significativo
dell'opera di Nembrini fino
ad oggi, che in valore

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

21/12/2024 20:12
Sito Web

https://www.savonanews.it/2024/12/21/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/baravalle-sposa-il-settore-della-formazione-3.html


 supera di gran lunga i
numer i  f inanz iar i  e  le
partecipazioni azionarie' e
ancora 'vedo ancora lungo e
r i c c o  d i  c r e s c i t a  e
soddisfazioni il percorso
della San Michele e sempre
con un rapporto stretto con
Nembrini  che ne resta
fondatore ed elemento
indispensabile di crescita
o l t r e  c h e  p u n t o  d i
riferimento anche per me
che, senza di lui, mai avrei
accettato e colto questa
sfida'. Oltre duecento gli
invitati all'evento di Natale
ai quali è stato annunciato il
piano di sviluppo del 2025:
un posiz ionamento più
nazionale della fondazione e
u n a  o t t i m i z z a z i o n e
d e l l ' o r g a n i z z a z i o n e
amministrativa in linea,
insomma, con le abitudini di
Baravalle. C.S.
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